



OWZ-Gewinnerin Franziska Bäuml freute sich über den Besuch des professionellen Raumbegrüners Andreas Fröhler.

Pflegeleichtes Grün

■ **AMBERG.** Groß war die Freude, als „indoor green“-Chef Andreas Fröhler aus Amberg mit seinen herrlichen Grünpflanzen den Verwaltungsbereich im „Lebenszentrum Mitterteich“ verschönte. Franziska Bäuml hatte für ihre Arbeitsstelle den 500-Euro-Preis beim OWZ-Gewinnspiel „Wer erhält das schönste Büro?“ er-

zielt: Eine große Kentia-Palme, ein Elefantenfuß und zwei Drachenbäume in edlen Pflanzgefäßen, die nur einmal im Moment gegossen werden müssen. Damit die Bewohner des Seniorenheims nicht nur beim Bürobesuch vom schönen Grün profitieren, stellte die Leiterin Gabriele Heumann die große Palme in die Lobby. (lu)